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8 Piéces

300 m?

Réf. MZILOAPO10
12 800 €

St-Paul-de-Vence

Maison a louer (06570)
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Splendide villa a Vence sur environ 3 ha de jardin complanté d'une
large variété de plantes exotiques, méditerranéennes et d'une oliveraie.
Les extérieurs sont tres bien aménagés pour pouvoir en profiter
pleinement. La propriété a été entierement rénoveée et offre 6 chambres
en suite reparties entre la maison principale et celle d'invités. Un lieu
priviégié de pur calme et de détente avec une belle vue mer et a
quelques minutes a pied du vilage de Vence. En voiture, le village
médiéval de Saint-Paul de Vence est a proximité immédiate et

|'aéroport de Nice est a seulement 25 minutes.

Fabulous villa in Vence on about 3 ha of lush gardens with a wide variety of exotic
plants, Mediterranean species and an olive grove. Great outdoor living space. The
property has been completely renovated and offers 6 en suite bedrooms spread
between the main house and the guest cottage. A privileged place of pure calm and
relaxation with a beautiful sea view only a few minutes walk from the village of
Vence. By car, the medieval vilage of Saint-Paul de Vence is in the immediate

vicinity and Nice airport is only 25 minutes away.
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